

SE UN LIDER EN TU CAMPO POR EARL NIGHTINGALE

(Resumen por Pascual González)

1 Las oportunidades están allí deslumbrantes, desapercibidas esperando que una buena idea las haga brillar. Encontrar las palabras actitud, servicio, metas, compromiso, objetividad inteligente, descontento constructivo, hicieron que a Earl Nightingale nos transmitiera los acres de diamantes que hay a nuestro alrededor, has planes y pon las ideas a trabajar al máximo que obtengas de este curso de Earl Nightingale, es un tesoro de grandes ideas.

Cap. 1 la palabra mágica

Tener éxito en tu campo no es cuestión de suerte, sino de seguir Unas cuantas reglas, guías, romper paradigmas que cualquiera puede seguir. Este curso ha cambiado más vidas, traído más

2 Historias de éxito, ayudado a crear más millonarios, salvado más carreras, trabajos, matrimonios que cualquier otro programa jamás producido. La palabra mágica es actitud; son nuestras acciones, emociones, humores, que determinan las acciones emociones y humores de los demás, nuestra actitud le dice al mundo que esperamos en respuesta. Una actitud de esperar lo mejor le dice a nuestro mundo que esperamos lo mejor. Podemos establecer cada mañana que actitud vamos a tener en el día, ya que esa actitud hacia el mundo es la actitud de la vida hacia nos. ser el tipo de personas que la gente se siente cómoda estar junto. Obtenemos lo que damos. La Sra. que no la aceptaban los vecinos hasta q ella tomo la iniciativa de dar el primer paso. Nuestro entorno es un espejo de nuestra actitud, lo que nos rodea.

3 En cuanto empezamos a cambiar nuestro entorno cambia gran actitud, grandes resultados, pobre actitud, pobres resultados por lo tanto cada uno de nos. traza su propio destino y vida, nuestra habitual actitud. Nuestro mundo cambiara dramáticamente como salir de una cueva oscura hacia la luz del día brillante. Por eso es muy importante cambiar nuestra actitud. William James de la Univ. De Harvard y padre de la psicología dijo: " los humanos pueden alterar sus vidas, alterando las actitudes de su mente". Tener una actitud de gratitud y expectativa positiva, esperar lo mejor, esperar alcanzar nuestras metas, la vida me dará la misma actitud que yo le doy, por lo tanto depende de mí, yo soy responsable. Hay personas frustradas que viven a la defensiva por su pobre actitud hacia la vida y llegan

4 A ser unos imanes de experiencias desagradables, a veces es difícil convencer a alguien que nuestras experiencias son un reflejo de Nuestras actitudes. Debemos actuar primero, debemos empezar con nosotros mismos. Existen personas que para ellas lo natural es Alcanzar las metas, que no hay una buena razón en el mundo para no poder ser exitoso y competente como cualquier otro. Tienen la correcta actitud, creen en ellos mismos, saben que la suerte es cuando la preparación se encuentra con la oportunidad, y la oportunidad está allí todo el tiempo. Pero si la excelente Actitud no está presente la persona fallaría. Esa es la diferencia mi amigo. Ten la actitud de que hay más razones de tener éxito que de fallar, y tendrás éxito. Muchas cosas se pierden por mala actitud

5 Como se desarrolla la buena actitud? Con la práctica, pon varios letreros en casa y en el carro, sonríe más, a nuestros hijos los afectamos mucho con nuestra actitud, ellos sienten si hay bondad y amor siempre que están a nuestro alrededor. Si desarrollas y mantienes esa actitud de decir sí a la vida y al mundo te sorprenderás de los cambios que hallarás. La vida es interesante sólo para personas interesantes, exitosa sólo para personas exitosas, debemos irradiar éxito aun antes de que llegue a nosotros, debemos ser primero mentalmente la clase de personas que queremos llegar a ser. Dijo un restaurantero que quebró y se levantó: era exitoso cuando estaba quebrado porque sabía lo que quería y lo que debía hacer, antes de hacer algo primero sé algo, trata a los demás como las personas

6 Más importantes del mundo, como una persona importante reconocida y necesitada que cuenta y es respetada. Cuando tratas a todos con la importancia que merece se hará un hábito y veras el cambio y que la irritación y frustración empieza a desaparecer. Emociones destructivas que hieren, te hacen la vida miserable perdona y perdónate, así tendrás una vida más confortable, así estarás entre el top 5 % de la pirámide, piensa, actúa y habla como la persona que quieres llegar a ser en todos los aspectos de la vida y piensa seguido en eso durante el día. Busca a las mejores personas e ideas que puedas poner en práctica en tu vida no hables de problemas, irradia actitud de bienestar, aplomo y trata a los demás bien y obtendrás muchos beneficios en tu vida.

Cap. 2 Acres de diamantes

7 La historia del granjero que al oír las historias de los diamantes que se encontraban en África vendió su granja, dedicó su vida a buscar los diamantes que nunca encontró, se arrojó a un río donde se ahogó, para luego el que le había comprado su granja descubrir en ella un vasto arsenal de diamantes. La moraleja es que el primer Granjero no se tomó el tiempo para estudiar su granja y ver que podía producir de ella, así nosotros, podemos tener un arsenal a nuestro alrededor si inteligentemente y de una manera efectiva exploramos el trabajo que actualmente estamos haciendo, explorarnos a nosotros mismos, tenemos riquezas intangibles, si el vecino tiene pastos más verdes puede ser que es porque los cuida más. La solución

8 Puede estar en lo que estás haciendo actualmente, personas que luego han sufrido una enfermedad que los paraliza y tienen tiempo para pensar, tu mente es tu más fuerte recurso. Una persona que de una gasolinera le empezó a poner más y más productos, debes ver tu trabajo con nuevos ojos, con los ojos de la creatividad. Ver los diamantes, empieza a pensar creativamente, piensa en nuevas direcciones, están allí, créeme y es tu trabajo encontrarlos ve tu trabajo desde afuera como si lo viera un extraño, que diría él: porque no lo multiplica, porque trabaja él de esa manera? Tan solo una pequeña idea, puede traer grandes cambios, pregúntate: que tan bueno soy en lo que actualmente estoy haciendo, se puede decir que eres un profesional en tu campo? Prepárate

9 Es increíble notar que poca gente está realmente preparada para realizar el trabajo que está desempeñando, ese no es mi departamento ellos dicen, o no es mi área etc. para ser buscadores de diamantes tenemos que salirnos del montón, y no pensar que porque muchas personas viven de cierta manera media, esa es la mejor manera, esa es la manera promedio pero no la mejor, tienes que tener imaginación para ver los diamantes, ser inteligente, objetivo, ver las cosas como si fuéramos de Marte, sabes todo lo que debería saber una persona de tu industria o profesión? Te hace falta alguna actualización, como puedo mejorar mi servicio hoy? Hay raros y elegantes diamantes alrededor de mí, debo examinar cada faceta de mi oficio, hay maneras de hacer las cosas mejor?

10 Como haría mi trabajo dentro de 20 años, como puedo hacerlo ya! lo que eventualmente lo voy a hacer de todas formas con el tiempo? No huyas de tus problemas, enfréntalos, prevelos una cosa a la vez, incrementa tu calidad de servicio y empezaras a ver los diamantes. La oportunidad está allí. Haz una lista de las Oportunidades que pueden estar a tu alrededor en tu trabajo, que sea una tormenta mental de ideas, anótalas y empezaran a llegar a tu mente, pregúntate: Cómo puedo incrementar mis Conocimientos de mi profesión? Como puedo mejorar mi Desarrollo actualmente? anota las ideas en una libreta amarilla y trata de encontrar esos acres de diamantes que están a tu alrededor , listos para ser encontrados por ti.

Cap. 3 Un destino valioso

11 La típica familia coreana que migra a EU después de 20 años de residir allí, alcanza un mejor promedio de vida que muchos nacidos En EU. Una familia coreana cerró por primera vez su tienda de abarrotes y dejó una nota en la puerta: fuimos a la graduación de nuestro hijo en la Univ. de Yale. Cuál es la clave? Tener metas, un deseo ardiente, saber exactamente lo que quieres, pensar en ello todos los días de tu vida ,cuando te levantes en la mañana, tener esa visión de lo que quieres te ayuda a sobrepasar cualquier obstáculo. Esta visión, este sueño, esta meta son la causa de cada logro humano, lo que la mente puede concebir la mente lo puede lograr, llegamos a ser lo que constantemente pensamos.

12 Una vez que una persona entiende completamente las metas que son importantes para sí, llegan a ser importantes para sí en su vida. El secreto de la felicidad es la libertad, y el secreto de la libertad es el coraje y la valentía. La base del éxito en los negocios, la verdadera base es el establecer metas." El éxito es la progresiva realización de una meta que valga la pena " cualquier persona que va en camino, que se está esforzando por realizar y llegar a una meta, es exitoso ahora. El éxito es el viaje. El viaje es la recompensa decía Steve Jobs. Somos mejores cuando escalamos, pensamos, planeamos, trabajamos, cuando estamos en camino hacia algo que queremos se realice. Debemos tener un balance, suficiente recreación, suficiente descanso también.

13 Nuestra actitud mental puede hacer toda la diferencia entre ganar y perder, la persona que está estudiando para terminar su escuela, o que está trabajando en algún puesto en algún trabajo también es exitosa. Créeme alcanzaras esa meta, pero tan pronto como la veas llegar cerca, piensa adelante en la meta siguiente. Estamos en nuestro mejor momento, felices, cuando estamos completamente comprometidos con un trabajo que disfrutamos y que estamos en el viaje hacia una meta q hemos establecido nos mismos. El éxito es lo q nos queremos ver realizado y q es valioso para nosotros, es el trabajar por un ideal, un maestro es exitoso cuando sabe que cada alumno es diferente y aprende a diferente velocidad

14 Como dos personas no pueden ser iguales, de la misma manera dos personas no pueden tener exactamente las mismas metas, una meta nos debe de llenar con una emoción positiva cuando pensamos en ella, debe ser algo que queremos mucho que se realice. Cuando llenamos nuestro subconsciente de esa meta, sin duda nos llevara a su cumplimiento. Para hacernos ricos debemos ayudar a los demás a hacerse ricos también, y estar totalmente comprometidos, y hacerlo con honestidad en todos nuestros tratos, si estamos realmente comprometidos lograremos en pocos años lo que mucha gente no logra en toda su vida. Escribe la meta, necesitas recordarla todos los días y traerla contigo a todos lados.

15 Lo mejor, lo más claro, que la meta este definida, lo más real que llegara a ser y cuanto antes lo más real de obtenerla. Somos más felices cuando vamos a viajar que cuando regresamos, por eso es importante hacer nuevas metas en cuanto alcancemos otras, nunca debe de parar este proceso, hacer una lista de lo que quieres en varios aspectos, una lista de cómo quieres vivir, cuanto necesitas para vivir así, cuánto dinero necesitas, una cuenta de ahorros, un nuevo carro etc. en orden de importancia. Funciona, la vida no tiene favoritos solo sigue este sistema. Llegamos a ser lo que mayormente pensamos, una meta a la vez y la alcanzaras. Después de leer muchos libros llegue a la siguiente conclusión: eres y llegas a ser lo que más piensas. Actualmente eres la suma de todos tus pensamientos. A este punto de tu vida. Lee tarjetas de metas diariamente

16 No puedes ser otra cosa más que lo que piensas, de igual manera dentro de cinco años serás el resultado de tus pensamientos a partir de hoy, pero puedes controlar tus pensamientos, puedes decidir en que concentrarte a partir de este momento, y llegarás a ser eso que piensas, realizaras esa meta tan seguro como la tierra por eso es que es tan importante trabajar hacia esa meta enfocarte y vivir en esa dirección. Piensa en ella cada mañana, tarde y noche concéntrate en ese pensamiento, tienes esa libertad de hacerlo. Mucha gente vive en pequeñas prisiones que ellos mismos se han forjado, personas que no se dan cuenta que están a cargo de sus propias vidas, que se pueden hacer responsables y cambiarlas. Ten un propósito en tu vida, Dios te ha dado ese privilegio, la mente y la fuerza para hacerlo.se claro y fuerte con ese propósito.

17 Lee tu tarjeta de metas diariamente y en el transcurso del día tu meta se ira infiltrando a tu subconsciente y pronto te verás como si ya la hubieras realizado, hazte ese hábito que te conducirá por el resto de tu vida de un éxito a otro, ese es el secreto del éxito, la puerta hacia todo lo q deseas obtener en tu vida y ser en tu vida, llegaras a ser lo que mayormente piensas. Has una lista de deseos: Estudiar, ahorrar, ser el mejor en mi profesión, ahorrar 50 mil en un año, organizarme más, completar mil libros en mi biblioteca, cuidar mi salud y la de mi familia, vacacionar cada año, ser un buen TJ, excelente conducta y aplicar valores y crecer continuamente en todos aspectos.

Cap. 4 El milagro de tu mente

18 Diseñamos nuestra vida de acuerdo a las imágenes que se quedan en nuestra mente, todo lo que alcanzamos en la vida se debe porque establecimos metas y alcanzamos metas, no hay meta que el hombre no haya alcanzado que se haya propuesto, a este punto espero que hayas establecido las tuyas y que las estés leyendo diario para que penetre en tu subconsciente. Tu religión, relaciones con otros, familiares, tú filosofía de la vida es un resultado del uso de tu mente, el cual usamos un 10 % o menos. La capacidad del cerebro humano para propósitos prácticos es prácticamente infinita. Tenemos una vasta cantidad de información guardada pero no hemos aprendido a utilizar estos datos a resolver problemas

19 Para activar todo nuestro potencial, debemos tener un sentido de bienestar y una considerable energía, vernós a nosotros mismos con un propósito definido y una vida creativa. Tu mente se compara a una mina sin descubrir, este programa te ayudara a hacerlo. Resolvamos este problema: crear un puente entre lo que somos ahorita y lo que intentamos alcanzar. Para empezar, debemos ver los problemas como desafíos, no tanto como problemas. Hay mucha gente con problemas similares a los tuyos que ya los resolvieron desarrollaron la habilidad para resolverlos, llegaras a ser y lograras lo que mayormente pienses. Todo lo que pensamos está reflejado en nuestra familia, habilidades, familia. Muchas personas no saben enfrentar un problema, no recurren a la vasta capacidad de su mente, porque nunca han aprendido a pensar creativamente.

20 Muchas veces en vez de enfrentar el problema, lo evitamos o le preguntamos consejo a las personas más ilógicas, en vez de agarrar una libreta y un lápiz, y empezar a usar nuestro aparato pensante que es el cerebro para encontrar una solución, cada idea trae consigo ideas adicionales. Estamos en la era de la mente, y tu amigo mío tienes una mente, clara y lista. Dedica una hora diaria a ejercitar tu mente, de preferencia en la mañana, en una libreta anota tu meta primaria y escribe tantas ideas como te sea posible, ideas de cómo mejorar lo que ya estás haciendo actualmente, trata de pensar en 20 ideas que estás haciendo durante el día y como mejorar. A veces pueden parecer absurdas o inservibles pero trata de hacer 100 x semana veras que fácil es levantarse sobre la competencia.

21 Empieza cada día pensando y veras que tu mente continua trabajando todo el día, grandes ideas empezaran a surgir, escribelas tan solo una idea puede revolucionar tu trabajo y como resultado, tu vida. He usado este sistema por años y me ha dado grandes resultados tan solo son 5 horas de 168, es como trabajar en una mina de oro 5 horas a la semana, no es grandioso ? .cuando anotes tu meta arriba de la página, no te mortifiques, velo como algo que será alcanzado, como un desafío que está listo para ser resuelto, enfrentalo con fe y concentra tu mente en encontrar una solución y créeme, la hallaras intenta 20 ideas diarias, es tu futuro, no te desanimes, una vez que empieces a hacerlo querrás continuar practicando este ejercicio. Lo que has logrado hasta ahorita es el resultado de usar el 5% de tu cerebro, imagínate si lo usas el 20 % o más, las personas exitosas no son personas sin problemas sino personas que aprendieron a solucionarlos. Lo único en el mundo que te puede llevar a tus metas

22 Es tu mente, y el uso efectivo de ella y el seguimiento de las buenas ideas que te provea. Tienes profundas reservas de grandes habilidades, aún de genio, que pueden ser destapadas, si tan solo Buscas lo suficiente en lo profundo de tu mente. A partir de ya, empieza a escribir en una libreta amarilla y pluma una lista de lo que te concierne solucionar, determina que es legítimo y que no, escribe una estrategia para resolver tus problemas legítimos, y también en una hoja diariamente escribe 20 ideas que te acerquen a tus metas actuales principales. Ve probando las ideas que lo ameriten.

Destino en la balanza

23 Isaac Newton descubrió esta ley: un cuerpo en movimiento tiende a mantenerse en movimiento hasta que es interrumpido por una fuerza externa. Desconocer las leyes como esta nos traería grandes problemas, así como desconocer la ley de la causa y el efecto. Nuestras recompensas en la vida siempre coincidirán con nuestros servicios. Lo que recoges es lo que siembras. A cada acción hay una reacción, la manera como pensamos, trabajamos, hablamos y nos conducimos al dar un servicio, y por extensión determinara nuestra recompensa. Si alguna persona está descontenta con su recompensa deberá examinar su servicio. Acción: como siembres así segaras. Es tan simple, tan básico, tan verdadero y aun así tan incomprendido. Si una persona está descontenta con su ingreso, debe examinar y reevaluar sus servicios, es imposible vivir sin servir a otros, necesitamos unos de otros, cada objeto que vemos alguien lo fabrico y lo distribuyó

24 Si quieres tener recompensas económicas, invierte en servir a otros, si lo entiendes intelectualmente y emocionalmente te puedes trazar un buen curso en tu vida. Primero hay que poner la madera para que la chimenea nos de algo de calor, no al revés. El descontento es una señal saludable, el descontento nos ha llevado a la mejoría a la civilización. El descontento es la distancia entre donde estas y lo que quieres. Cuando alguien busca trabajo, no debe decir: es que nadie me quiere dar trabajo, di: cómo puedo ser de valor para la comunidad, que servicio puedo ofrecer, no necesita un trabajo, necesita pensar, tomar un lápiz y un cuaderno y pensar en qué servicio puede ofrecer. Mucha gente prefiere hacer casi cualquier cosa antes que pensar. Aparta un espacio para pensar dos veces por semana pensar es una materia totalmente ignorada. Podemos agradecer a Dios si tenemos la visión, la imaginación e inteligencia para construir nuestras ilusiones y la tierra que tanto deseamos.

25 Para saber cómo incrementar tus servicios, lee libros de tu especialidad, y lee acerca de lo que a otros les ha funcionado bien, escucha audios motivacionales, pero al mismo tiempo piensa en maneras originales y creativas de como incrementar tus servicios como puedo incrementar mis servicios , sabiendo que eso es proporcional a mi recompensa por ello ? . Estamos cubriendo las necesidades de la gente de la comunidad, nuestro éxito o fracaso es una medida de que tan bien estamos haciendo nuestro trabajo. Al pasar por un barrio de casas bonitas con jardín, autos nuevos, y otro barrio con casas descarapeladas, carros desvalijados, basura, esas casas son un reflejo de las personas que viven en ellas. El ambiente es un espejo de la gente de ese vecindario. No me digas nada, lo que eres habla tan fuerte que no puedo escuchar lo que me dices: dijo Ralph Waldo Emerson. Trabajar duro no es suficiente, trabajar inteligentemente lo es. El éxito requiere tiempo, dedicación

26 100 % compromiso y pensamiento creativo. Mucha gente Dice: mi padre trabajo muy duro todas su vida, pero tenía un servicio muy limitado, nunca resolvió como trabajar bien, yendo de un trabajo a otro, buscando el oro al final del arcoíris pero nunca se quedaba el suficiente tiempo para resolver bien ese trabajo. Preocúpate de como incrementar tus servicios, llegando a ser alguien grandioso en lo que tú haces y lo demás vendrá por regla, no seas como el que espera el calor de la chimenea sin haberle puesto madera antes. Reflexiona en soledad en tu vida y empieza a sembrar las semillas que te conducirán a una abundante cosecha. Hacemos uso solo de una parte de nuestros recursos mentales y físicos, vivimos muy lejos de los límites de lo que podemos lograr. Evalúate el valor del servicio que estás dando actualmente y ve las maneras de aumentar ese Servicio inteligentemente.

La semilla para el logro

27 El principio es integridad, como un modo de vida, integridad en cada cosa que hagas, en el trabajo, en todas las relaciones con otros y en todo lo que decimos, aunque todo mundo lo haga, tú no lo hagas, aunque sea un poco, si daña. Integridad significa honestidad y verdad, no ser falso ante nadie. Primero seamos honestos con nosotros mismos, así nos respetaran a donde vayamos. Una persona antes de morir le dejó este consejo a su hijo: Integridad, Integridad, Integridad. Significa hacer un inventario de nuestras habilidades, talentos y metas. La verdadera libertad es cuando todos nuestros actos son honestos. Encontrar lo que hacemos mejor, una sana y exitosa actividad, hacer de este mundo un mundo mejor posible, ser razonables es lo más importante, y a través de experimento y reflexión, ajustar nuestras creencias y decisiones a la evidencia. Integridad a la vida, no importa a donde nos lleve, infra utilizamos nuestro tiempo, aprovéchalo!!

28 Nuestras habilidades, talentos y nuestra mente, nadie nos puede quitar eso, estamos a veces en una prisión auto creada, completamente sin darnos cuenta del poder que tenemos para hacer lo que más amamos y podemos crear. Esclavos de nuestra propia ignorancia. Podemos invertir en inteligencia y propósito y recibir a cambio proveerle bien a nuestra familia. La opción es nuestra: Integridad es hacer lo mejor que podemos, en esfuerzo, y ser todo lo que podemos ser. Toma un lápiz y un cuaderno amarillo y anota todo lo mejor que tú puedes hacer. Se exitosamente honesto, la ley de la causa y el efecto te seguirá. La gratificación inmediata o a corto plazo o deshonesto regresará como un boomerang, algo pequeño deshonesto, estaríamos manipulando la verdad. La honestidad, la integridad sin fallar es buen negocio. Es lo mejor para llegar a ser rico. Lo que estoy haciendo es honesto? Es lo mejor que puedo hacer?

29 Así podemos poner en marcha la ley de la causa y el efecto, se encargará por sí mismo del resultado. si estamos contentos con dar menos de lo que podemos , estaríamos trabajando en contra nuestra, nuestro peor enemigo es la ignorancia, creer que podemos recibir más de lo que damos, integridad significa dar en todo lo que hacemos lo mejor que podemos. Ser íntegros con cada persona que contactamos, no podemos pasar desapercibidos, la persona de integridad siempre será solicitada y necesitada. Mantén tus ojos abiertos, siempre hay una manera de hacer las cosas mejor de lo que se están haciendo actualmente. Si no sigues creciendo y aprendiendo, serias como la persona que sabe leer pero no lee. Busca la integridad todos los días de tu vida, el mejor logro del hombre es el logro de alcanzar, nunca es tarde, tienes habilidades, mente, talentos y puedes pensar. Haz tu tarea, deja de sufrir y de dudar, deja de lamentarte, piensa en lo que no estás haciendo bien y hazlo bien al 100 %.

Es más fácil ganar

30 Somos responsables de nuestra vida personal. La gente que realmente se esfuerza es la gente que alcanza sus metas. La clave para el éxito financiero de muchos es : Como servir a los demás, darles un buen servicio, hay muchas maneras de pertenecer al 5 % de arriba de la pirámide, de las personas que se esforzaron más que los demás para hacer fortuna sirviendo a los demás, que se salieron del perfil del ciudadano promedio. Que dejaron de vivir de una manera promedio. Tu patrón genético en que te hace mejor, para servir, para dedicarte, para tener éxito en ello, para sobresalir y hacer fortuna? No hay límites en lo que puedes ganar, cuanto quieres ganar? Haciendo fortuna harás más por los demás, más crecimiento. El descontento es el mejor motivador personal. Estas dirigiendo bien tu vida?

31 Tu vida está siendo dirigida por las personas adecuadas?

Muchos adultos nunca rompen el ciclo, llegan a sus 50's, 60's, y aún siguen con la misma banda, con las mismas amistades dañinas, con la misma gente que no le permitió crecer y desarrollarse. En "La muerte de un vendedor" Willy Loman dijo algo que nunca le permitió crecer: "Lo importante es ser gustado "Fue una tragedia su vida, la gente exitosa sigue caminos independientes, en un punto de su vida rompen con la multitud y siguen su propio camino, ese es el adulto inteligente que se une a un grupo más pequeño que pertenece a ese 5 %. Que piensan en metas de desarrollo y financiero. Podemos ser más productivos de los 50 a los 80 años, nunca va a dejar de ser menos interesante aprender, o menos laborioso. Nunca es demasiado tarde para empezar una vida llena de propósito con metas que valgan la pena, que nos motiven y entusiasmen, cuando vemos el pasado y pensamos que pudimos haber hecho las cosas mejor quiere decir que hemos crecido, por lo tanto... es más fácil ganar.

Cuánto vale usted?

32 Somos unas increíbles criaturas, impresionantes, poderosas e infinitamente invaluables como personas. Un científico de Du Pont calcula que valemos 85 billones de dls. Somos únicos, nadie es o será igual a nosotros. Piense como si usted fuera una corporación, como un negocio y quiere aumentar su valía de aquí a 5 años. Tienes la presidencia de esta corporación y de ti depende el fracaso o éxito de ella en estos **4 aspectos**: **1.- Finanzas 2.- producción 3.- Ventas 4.- Investigación y Desarrollo**. Sin desarrollo no estarías a la altura de los cambios competitivos. Mejorar productos y servicios actuales, investigación y desarrollo, para futuros servicios, nuevo métodos de mercadeo. Qué tan exitosamente completes estas actividades determinará tus ingresos presentes y crecimiento futuro. Crecimiento es símbolo de que estás haciendo las cosas bien.

33 A menos que estés creciendo, entonces estas muriendo como empresa. Lo mismo aplicaría como persona. Cada 10 años crece un 50 % el mercado del consumidor, provocando que se muevan millones de dls. El consumidor se vuelve más inteligente cada día, y hay muchas posibilidades de crecimiento, y nosotros nos tenemos que volver más inteligentes también. Habrá más necesidad de calidad y cantidad, por lo tanto a nuestras posibilidades son enormes si nos preparamos y las aprovechamos. Obsérvate a ti mismo, invertirás en esta a corporación si fueras otro? Puedes crecer, mejorar un 10 % cada año? Está comprobado que una persona puede incrementar sus efectividad de un 50 % a un 100 % en 30 días. Poniendo más empeño, más estudio, más orden, más esfuerzo. Realmente comprometido. Y las recompensas vendrán por efecto. Conocimiento es poder, si damos lo doble, recibiremos lo doble, viejos mitos que dejamos de ser productivos a los 65 años han sido descartados, seguiremos aprendiendo y creciendo con la edad. Grandes obras y composiciones, se realizaron en una edad adulta.

34 Podemos ganar solo con la ayuda de las personas, un tema importante es saber interactuar bien con la gente. Como dice Kopemeyer el negocio del futuro ahora es "Tratar con la gente" "Empieza a pensar maneras en las que puedes incrementar tu efectividad. Olvida el pasado, se ha ido. Es una pérdida de tiempo, son pérdidas de tiempo para la corporación que queremos crear. Una persona puede triplicar o cuadruplicar su efectividad en un mes o menos. Cuanto tiempo estas dedicando a financiar, investigar, estudiar, mejorar, tu trabajo y tu carrera? Lo puedes mejorar!, como puedes mejorar tus ventas, como te vendes con cada persona que entras en contacto, tus asociados, esposa, hijos, etc. Puedes contactar más personas, mejorar el contacto con cada prospecto, una llamada extra cada día, un pequeño esfuerzo cada día, incrementar tus ventas en un gran porcentaje. Tomando estas acciones tendrás más paz mental, seguridad, madurez y crecimiento como ser humano, sentido del orgo y abundancia.

Cap. 9 Hablemos de dinero

35 El viejo mito de que el dinero es malo o que no es importante, pero sí es importante y vital. El dinero es un hogar cálido e hijos sanos, Educación escolar, es un boleto de pasaje, el medio para ayudar a otros. Somos como un pedazo de carbón que nos podemos convertir en diamante para hacernos más valiosos para la sociedad. La cantidad de dinero que recibimos es en directa proporción por nuestro valor, la dificultad de ser reemplazables, lo que sabemos hacer. Valemos por nuestras habilidades. Por eso la preparación es muy importante, suerte es cuando la preparación se encuentra con la oportunidad. Las oportunidades están a nuestro alrededor para verlas depende de nuestra habilidad, en que tan bien estemos preparados. Hay mucha gente que quiere más dinero pero no se prepara para calificar para recibirlo. Es como querer tener una bonita figura pero no querer cambiar nuestros hábitos al comer.

36 Cuanto necesitas, para vivir como tú quieres vivir, para cumplir tus metas ?. El mundo te va a pagar lo que realmente vales, ni un centavo más. Nuestras recompensas van acordes a nuestros servicios, incrementa tus servicios, tus habilidades, tu energía tu mentalidad. Una persona débil se puede hacer fuerte durante un periodo de acción constante y una persona fuerte se puede hacer más fuerte. Solamente creciendo como personas vamos a crecer nuestro ingreso. La paz mental y satisfacción personal va a venir cuando realicemos alcances inusuales. Tres pasos debemos tomar: **1.-**Decidir cuánto dinero realmente quiero **2.-**Concentrarnos en mejorar lo que estamos haciendo, crecer y llegar al tamaño en el cual naturalmente ganemos lo que decidimos ganar y ahorrar **3.-**Lo que quiero guardar para mi retiro. Hay que decidir sobre estas tres maneras de ahorrar y ganar. Tranquilidad : Ahorros, Seguros e Inversiones.

37 El problema con mucha gente es que no establece metas, dejan el futuro a la deriva y luego se dan cuenta que se les ha ido el barco. Sólo un 5 % de la gente establece metas y las alcanza, toman las riendas de su vida, su fortuna, su futuro en sus manos, alcanzan todas sus metas en el tiempo planeado. Sus ingresos coinciden con sus deseos. Aumenta tus expectativas y aumenta tus habilidades. **Quien en mi línea de trabajo, está ganando lo que yo quiero ganar?**, Ser dedicados y liderar, el único limitante de tus ingresos eres tú, no es el trabajo, es la persona y lo puedes hacer en el presente trabajo que desempeñas. Diariamente anota ideas de cómo mejorar tu trabajo, haz un plan con valor y determinación, hasta que cruces el puente y más allá, escríbelas en una tarjeta las tres metas que deseas lograr, interésate en cada cosa de tu trabajo y tu compañía, veras oportunidades a tu alrededor que antes no notabas, no serás la misma persona.

38 Preocúpate solo por cómo hacer bien tu trabajo no te fijes en el de los demás, inspira a los demás mejor. Ten fe en ti mismo en que completaras tus metas en tu tiempo establecido, el dinero es un efecto de tu preparación, es un efecto de la causa que es: dar un mejor servicio. Mantén el dinero como una herramienta, obtén las cosas que el dinero puede comprar, pero asegúrate de no perder las cosas que el dinero no puede comprar. Llegarás a ser lo que pienses la mayor parte del tiempo. Sé realista, pero a la vez, ponte metas más altas, sin dar el salto demasiado rápido para que no caigas en la confusión, tensión o preocupación. Date cuenta de que tus recompensas coincidirán con tus servicios, y establecerás maneras de que tus ingresos estén coincidiendo con la persona que tú has querido y establecido ser. Causa y efecto. Puedes tener lo que te propongas siempre y cuando lo decidas firmemente.

Cap. 10 Una cosa que no puedes ocultar

39 Conocimiento es poder, y el conocimiento está disponible para todos. La persona que permanezca ignorante no puede culpar a nadie más que a sí misma. Las personas que están en el 5 % arriba de la pirámide están allí porque en su vida no aceptan menos de lo mejor en la vida. Y la escalera a ese 5 % es el conocimiento, primero debemos estudiar nuestro lenguaje y luego las áreas de interés, el lenguaje determina en gran parte estar en esa parte de la pirámide. Una persona puede vestir muy bien, pero al abrir la boca proclama al mundo su nivel en la pirámide, el uso del lenguaje es algo que no se puede ocultar, aquellos que tienen un alto porcentaje de excelente vocabulario, están en una parte alta de la pirámide. "las palabras pueden hacer maravillas por ti". El conocer el significado de muchas palabras, está comprobado por tests, significa que va acompañado de un gran éxito. El conocimiento del vocabulario

40 va acompañado siempre del nivel del puesto que tengas o del Nivel de éxito que tengas. Un vendedor en sus 50's que está en el mejor 5% de vocabulario está en el mejor 45% de la pirámide y está bien con su empresa y trabajo. Cuando dominamos una palabra Encontramos que dominamos otras cuantas más agregadas a esa aprendiendo 10 palabras nuevas, agregamos 90 más casi sin darnos cuenta de ello. Entendiendo nuestro lenguaje, es la llave a estudiar y aprender cualquier otra cosa. Hay que tomarnos el tiempo de aprender nuestro idioma, por tu vocabulario puedes ser reconocido inmediatamente donde quiera que vayas tan solo por decir unas cuantas palabras. Nuestro lenguaje determina la extensión de nuestros conocimientos, los conocimientos van acompañados de un buen vocabulario, es casi imposible que una cosa vaya sin la otra. Adquiere libros que te ayuden a mejorar tu vocabulario. Afina tu lenguaje, aprende expresiones bien dichas, bien expresadas. La amplitud de Mi mundo está determinado por la amplitud de mi vocabulario (Timothy Ferris).

41 El usar ese vocabulario diariamente será un reflejo de tus actuales conocimientos. Que calificación te darías actualmente?: excelente, bueno, regular, escaso ?. Si te calificas bueno, estas en el 5 % mejor. El idioma español es uno de los mejores idiomas para conocer y de los temas más interesantes que hay. Leer diariamente, los temas que nos acerquen a las metas que queremos lograr. Que se note que realmente te interesa esa materia o ese campo. Si no tienes ningún libro sobre el tema es que realmente no te interesa o que no vas a sobresalir en ese campo. Los presidentes de las corporaciones tienen un lenguaje más amplio y no es por accidente. Nuestra habilidad de traducir nuestros pensamientos en ideas y palabras, es una manera poderosa y efectiva de inherentemente ligar nuestro crecimiento en el mundo de los negocios o en cualquier organización. Estudiar historia mundial y la historia de la libertad humana.

42 Una biblioteca personal es esencial, debe contener buenos libros y excelentes programas de audio, los programas de audio son una excelente y natural forma de aprender, dentro de otras actividades normales como hacer ejercicio, arreglar la casa, el despacho etc. las personas que carecen de una buena biblioteca, están realmente incapacitados ya que una buena biblioteca es la mejor inversión sobre la tierra ya que paga dividendos en todos aspectos si se le da el uso correcto. Los libros nos muestran los errores humanos y como Evitarlos nosotros y conducirnos al éxito. No expandir nuestros conocimientos constantemente es cerrarnos a la vida y a los hechos de la vida misma. Y no nada más porque expanda nuestro conocimiento sino porque leer realmente es disfrutar la vida tal y como el marinero disfruta del mar abierto.

43 Los hábitos nos hacen construir un barco fuerte, si una educación es necesaria para completar nuestras metas, una persona lo hace, y no hay nada que tome el lugar de la persistencia y la determinación. Es vital estar bien educado. Sabiduría es poder. A mayor conocimiento, mayores probabilidades de que expandas tu vida. Empieza con el conocimiento del lenguaje, el idioma de Cervantes y después con tus temas de interés para que así crezcas y permanezcas interesado en esos temas por toda la vida y para siempre. Recuerda que tu habilidad de usar y ampliar tu lenguaje va a determinar tus ingresos y tu futuro. Trabaja en la construcción del lenguaje, lee diariamente minutos y recuerda que cuando expandemos nuestro cerebro, cada vez más por una nueva idea, ya no regresa más sus dimensiones anteriores. Cada semana debes agregar nuevas palabras a tu vocabulario. Ponte la meta de graduarte de la Universidad, ese sería un buen comienzo para días y años de más aprendizaje, y con la sabiduría viene la bondad, la paciencia el amor, la comprensión, y el éxito como persona. Nunca es tarde para comenzar.

Cap. 11 La gran aventura de Hoy

44 Éxito significa la progresiva realización de metas valiosas, seguirlas realizando, alcanzándolas, una después de la otra en los años venideros, a veces tenemos la tendencia de perder corazón, pasión, y nunca terminamos ese grado o esa licenciatura o esa maestría. Cameos en hábitos viejos y en la zona de confort, la cual no nos lleva a ningún lado. El éxito es pues vivir exitosamente un día a la vez. Reducirlo a un día a la vez y reducirlo a una tarea a la vez. Cada día debe contar. Podemos vivir solamente un día a la vez y así seguir creciendo constantemente, desde que te levantes en la mañana hasta el anochecer que te duermas. Mantén tu meta en la mente lo más posible.

45 Trata de completar tareas diariamente, así podrás dormir a gusto de que realízate un peldaño más de la escalera que te está conduciendo al éxito, a tus metas, esta es la manera de realmente vivir. No necesitas sobre trabajar o apurarte a hacer el trabajo de la próxima semana, sino hacerlo con eficiencia y calidad, eso es lo que cuenta y gradualmente incrementa el número de tareas y hazlas más eficientemente. Solo necesitas tener éxito en las pequeñas tareas diarias, y esto lo hace un día exitoso. El éxito no es cuestión de suerte, puede predecirse y garantizarse, y cualquiera puede lograrlo, realizando este plan. Una tarea exitosa a la vez. 1.- mantener la vista en tu meta 2.- Continua creciendo en efectividad y en ser competente, si cada tarea es terminada exitosamente, tu vida se convertirá en una vida exitosa. Toma la determinación de ser lo que quieres ser, la gente llega a ser exactamente lo que piensa realmente, lo que quiere ser, logrando tareas diariamente.

46 Como separar las tareas importantes de la que no son importantes: A un hombre se le pagaron 25,000 dls. Por una idea: 1.- Escribir las tareas a realizar 2.- Numerarlas en orden de importancia 3.- Empieza por la numero uno y empieza a trabajar en esa tarea hasta completarla. 4.- No mirar las otras tareas 5.- Has esto día con día, inténtalo. Es una buena idea hacer una cosa a la vez, en su orden apropiado, estar en esa tarea hasta terminarla. Antes de ir a la próxima, vivir un día a la vez. Cuando termines con esas 10 tareas 1 x 1, empieza otra lista y empieza el proceso. Te quedarás sorprendido lo que lograrás al trabajar de esta manera, te quitará la confusión de girar en círculos sobre qué hacer o cómo hacerlo. Recuerda: un día a la vez, una tarea a la vez, aparte de las tareas normales. Esta manera de trabajar está avalada por el profesor de Harvard y Psicólogo William James

47 quien dice que si se hace eso día con día, un día despertarás sabiendo que te encuentras entre las personas más competentes de tu campo. Este plan funciona para todos, te quita el miedo, la preocupación, la duda, y trae orden a tu vida. Enfrenta cada día con buena actitud, con la certeza de que tenemos que tener éxito este día para tener éxito en el futuro, creciendo, siendo más competentes, con más confianza a cada día que pasa. Empieza haciendo tu lista y empieza a trabajar en ella en el orden de importancia del 1 al 10 hasta terminarla. Ernest Hemingway dijo: “Escribe tan bien como puedas y termina lo que hayas empezado “No hay nada más misterioso e increíble en el éxito, está en control del individuo, y es absolutamente predecible. Es simplemente hacer ciertas cosas de cierta manera día con día. No hay razones válidas para creer que no tendrás éxito en tu campo, en tu vida o en tu comunidad.

48 La ley de la causa y el efecto, no hay excepciones a esta ley, nada pasa por accidente, tu solo tienes que hacerte cargo de la causa, el efecto se encargará de sí mismo. No causa, no efecto, mal causa, mal efecto. El negocio de la vida es hacer lo mejor de nosotros, dar lo mejor, en un efecto de acumulativas buenas acciones para tener éxito en lo que queramos, poner un ladrillo a la vez día con día para construir una excelente vida humana. La persona en el caballo blanco: Todos los negocios y las organizaciones deben de tener un líder, un fuerte y poderoso líder. Las actitudes de las personas trabajando en una organización siempre son el reflejo de su líder y esta persona será la que vaya montada en el caballo blanco. Todas las personas buscan a esta persona, a un líder que los guie, que los oriente: Jesús, Gandhi, Steve Jobs, Bill Gates, Lee Iacocca...

49 Donde quiera que veas una organización exitosa, un negocio, una escuela, un supermercado, allí encontrarás a un líder. Esta es la persona más valiosa en la sociedad, en la industria, esta hace que la rueda gire, es el soñador, el planificador, para él, el reloj es algo que otras personas miran. Encontrarás a esta persona trabajando desde temprano y hasta tarde, y cuando no está trabajando está pensando o planeando. En los años 30's de la depresión la gente pedía trabajo de lo que fuera, pero una persona descubrió que podía trabajar en lo que él quisiera. Los negocios están buscando alguien que los ayude, que les ayude a resolver sus problemas. Decidió ser parte de la solución más que del problema, escogió un negocio en el que quería trabajar y construir una carrera preguntó, escuchó cuales eran los problemas de esa empresa , se fue a la biblioteca , investigó , estudió soluciones para que ese negocio mejorará, fue al negocio y hablo con el jefe, pero en vez

50 de pedirle un trabajo, le dijo algo así: Creo que sé algunas maneras de cómo mejorar su negocio y me gustaría hablar de eso con usted. El hecho de que supiera cosas del negocio, le permitió que lo escucharan y obtuviera el trabajo, y encontró la manera de ser útil y presentar soluciones al negocio para que éste creciera y se mantuviera. Primero se especializó, seleccionó un trabajo, decidió que allí estaría su futuro, se probó a sí mismo y lo demostró. Las personas que sabían lo que estaban haciendo y que sabían hacia donde navegaban, salieron adelante en esos años de depresión. Para que desarrolles la seguridad de tu vida laboral asegúrate de ser sobresaliente en tu línea de trabajo. Soy ese tipo de persona? Si no es así, debes hacer una realmente gran decisión, tomar esa decisión y estar seguro que lo lograrás y obtendrás el éxito en tu profesión. Pon todos los huevos en una canasta y

51 después vigila la canasta dijo Andrew Carnegie. El propósito de una corporación es permanecer en el negocio para siempre, proveer un servicio, proteger a sus empleados, proteger su inversión y tal como un capitán en servicio, hacer todo lo que está en su poder para mantener ese barco a flote. De cada uno de nosotros depende decidir si quieres ser parte de la tripulación o ser el capitán. La preparación quita el miedo. Mucha gente padece de fobias a todo. Correr de las cosas no es la solución, está adentro de nosotros, no importa que distracciones hagamos, ese miedo volverá otra vez. Necesitamos enfrentárnosle, debemos trabajar y hacer más de lo que nos pagan. Solo de esta manera podemos crecer y nuestras recompensas se seguirán de manera natural. Cualquier persona que es honesta consigo misma, se da cuenta que es más feliz y satisfecha después de haber realizado un trabajo difícil. Un líder es alguien que puede guiar a otros.

52 Un líder es la madre que se preocupa por el éxito de sus hijos, un padre que pone el ejemplo de que un trabajo bien hecho es un trabajo que así se debe hacer, un estudiante que estudia por aprender no solo por pasar los exámenes, que tiene mente propia y deja los pasos para que lo sigan sus compañeros de clase. Es el dueño de un pequeño negocio que sigue creciendo y manteniendo con el paso de los años, un líder es una persona que llega a ser mejor y más grande con el paso de los años, a base de superación, cada día, a cada semana, cada mes, cada año. Un líder toma responsabilidades de su propio crecimiento, es un planificador, un pensador, un hacedor. Cada uno de nosotros podemos ser un líder en nuestra área de trabajo. Visualiza tu meta y ve tras ella, llega a ser una esponja para todo lo que te ayude en tu camino. No tienes por qué perder años cometiendo los mismos errores que otros han hecho.

53 Avanza en tu camino dirigido por las leyes y no por la suerte y cosecharas en el futuro. Tu presente situación, no es más que lo que has sembrado en el pasado. Por lo tanto hay que cultivar ahora para poder cosechar después. Dar de nosotros mismos y de nuestros servicios, podemos llegar a ser lo que seriamente y conscientemente nuestra mente quiere que lleguemos a ser. Lo que nosotros seriamente decidamos hacer, que sea algo que nos guste, nos apasione, que traigamos en la genética, todos tenemos nuestra voz interna. Este programa contiene la información y las ideas para que progreseemos como individuos, cualquiera que sea la meta que hayamos escogido. Léelo repetidamente, aplícalo, descubre nuevas cosas y aplicaciones después de cada leída. Concéntrate, confía , trabaja en este programa, piensa constantemente en cómo mejorar diariamente , encontrarás entusiasmo en tu vida y cosas excitantes y hallarás nuevo significado a tus experiencias en la vida,.